



A todo el Pueblo santo de Dios:

Mons. Miguel Ángel Castro Muñoz

Obispo de la Diócesis de Huajuapam de León, Oax.

Hermanos Sacerdotes, hermanas Religiosas, hermanos Laicos y jóvenes seminaristas:

Les saludo deseando que sus vidas estén sostenidas por las virtudes de la fe, la esperanza y el amor.

Me siento agradecido con ustedes por sus oraciones y gestos de cercanía tras mi intervención quirúrgica del pasado 21 de marzo. Ahora por prescripción médica, debo completar dos semanas más de reposo, hasta el martes 11 de abril.

Esta situación personal me alecciona en varios sentidos, y me invita a la paciencia y confianza en Dios ante la suspensión forzada de algunas de mis actividades, incluyendo la presidencia de los actos litúrgicos de la Semana Santa.

Respecto al martes santo, día fijado para nuestra misa crismal y la renovación de las promesas sacerdotales, he pedido a Mons. Tomás López Durán, Obispo auxiliar de Puebla, el favor de ir en representación mía, a quien agradezco infinitamente su disponibilidad y ayuda.

Mi oración diaria no falta por todos ustedes, y hago votos al divino Señor de los Corazones, para que me conceda la gracia de presidir la misa de la peregrinación diocesana a la Insigne Basílica de Nuestra Señora de Guadalupe el miércoles 12 de abril, y poner a los pies de Nuestra Madre, nuestro "*Proyecto diocesano de pastoral 2023*", como signo de nuestro amor a ella, a Dios y a la Iglesia, y así luego regresar a la sede episcopal y retomar los quehaceres pastorales en esta hora del llamado sinodal.

Me sigo encomendando a sus oraciones, por favor.

Con afecto y bendición

+Mons. Miguel Ángel Castro Muñoz.



Obispo diocesano de Huajuapam de León, Oax.

V semana de cuaresma, miércoles 29 de marzo de 2023